

Bélanger, vous verrez qu'il est encore plus singulier par les armatures qu'il porte là, que par la forme bombée de son dos.—Nous lui ouvrîmes la bouche et reconnûmes de suite des pièces semblables à celles qu'on avait trouvée à Lotbinière. Nous pûmes facilement nous convaincre alors que ce que nous avions pris pour un crâne était tout au contraire l'os pharyngien inférieur du Corb ; et voilà pour quoi nous ne trouvions pas moyen d'ajuster des mâchoires à ce prétendu crâne.

Il est probable que ces grosses dents en velours se reproduisent à mesure qu'elles se perdent, car dans la pièce que nous avons, il y a plusieurs vides et plusieurs dents aussi beaucoup plus courtes que les autres, semblant n'être qu'au commencement de leur croissance.

Nous avons rangé le Corb dans la famille des Labroïdes, bien que Cuvier le place dans une autre famille, dont il est presque le type, celle des Sciénoïdes. Ses opercules avec pointes semblent en effet, le rapprocher des Percoïdes, mais d'un autre côté sa formule ptérygiale l'associe étroitement aux Labroïdes. Attendons que de nouvelles études viennent faire disparaître toute incertitude à ce sujet.

(A Continuer).

LES ICHNEUMONIDES DE QUÉBEC

ADDENDA ET CORRIGENDA.

(Continué de la page 183).

Gen. MESOSTENUS, Vol. VI, p. 300.

5. Mésostène pieds-roux. *Mesostenus rufipes*. nov. sp.

♀.—Long. .30 pouce. Noir ; le scape, les mandibules, les palpes, les écailles alaires avec un point en avant et une ligne en dessous, les 4 hanches antérieures avec leurs trochantins, blanc. Antennes lon-